
第２５期 第１８回 足立区農業委員会会議議事録 

 

 

１ 日  時    令和７年１月１４日（火）午後４時 

 

２ 場  所    足立区役所 中央館８階 災害対策本部室 

 

３ 出席の委員   １ 鹿濱德雄 ２ 寳谷 実 ４ 横井善彦 ５ 國井幹雄  

６ 吉田 勉 ７ 芦川 進 ９ 横山恭臣 １０ 鈴木博利 

１１ 馬場博文  

 

４ 欠席の委員   ３ 内田宏之  

 

５ 出席の職員   事務長 飯塚尚美 事務主査 宇佐美慶太  

主 任 山村弥生 主 事 相田浩希  

 

６ 議事日程 

日程第１ 議事録署名委員の指名について 

 

日程第２ 議案第３１号 相続税納税猶予に係る特例農地等における３年毎の農業経営 

継続証明書の発行について 

 

日程第３ 報告事項 （１） 農地法第４条第１項第７号の規定による農地の転用届の 

受理通知書発行に関する報告について 

          （２） 農地法第５条第１項第６号の規定による農地の転用届の 

受理通知書発行に関する報告について 

          （３） 生産緑地の買取りについて 

          （４） 生産緑地地区の指定等に関する報告について 

          （５） 生産緑地の買取り申出に伴う行為制限の解除について 

          （６） 農業委員会・農業会議提携活動の成果・課題と今後の取 

り組みについて 

          （７） 意見交換会・座談会の実施結果について 

 

日程第４ 協議事項 （１） 第６６回東京都農業委員会・農業者大会の参加について 

          （２） 農業委員会だより第５５号の発行について 

 

 

 

 

 

 



７ 議事 

鹿濱会長 

 
 

只今から、第１８回足立区農業委員会会議を開会いたします。 

はじめに、日程第１、『議事録署名委員の指名について』です。 

私の方から、議席順に指名いたします。 

芦川委員、横山委員の両名にお願いいたします。 

鹿濱会長 

 

次に、日程第２、議案第３１号、『相続税納税猶予に係る特例農地等における３

年毎の農業経営継続証明書の発行について』です。 

本件について、事務局から説明願います。 

事務局 （議案第３１号の 1件について事務局が申請者、特例の適用を受けている土地の

表示、相続開始年月日、現地確認日について説明。） 

鹿濱会長 それでは、審議について横井委員から報告をお願いいたします。 

横井委員 １２月２５日、私と事務局２名で現地確認及び事情聴取をしてまいりました。当

日は、農地所有者及び妻と面談しました。（作付状況等を説明。）以前調査に伺っ

た際はフェンスの際に雑草が繁茂している状況でしたが、非常にきれいになってお

り、努力している様子が見受けられました。農業経営継続証明書の発行について何

ら問題はないと思いますが、皆様のご審議をよろしくお願いいたします。 

鹿濱会長 只今の報告について、ご質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、只今の報告のとおり、証明書を発行することといたします。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 

 

 

次に、日程第３、報告事項の１、『農地法第４条第１項第７号の規定による農地

の転用届の受理通知書発行に関する報告について』です。 

本件について、事務局から報告願います。 

事務局 （事務局が議案書に従い、事務長専決事項「農地法第４条第１項第７号の規定に

よる農地の転用届の受理通知書発行」６件について、土地の表示、賃貸借の有無、

届出者、施設の概要、届出月日を報告。） 

鹿濱会長 只今の報告について、ご質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、報告のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 

 

 

次に、日程第３、報告事項の２、『農地法第５条第１項第６号の規定による農地

の転用届の受理通知書発行に関する報告について』です。 

本件について、事務局から報告願います。 

事務局 （事務局が議案書に従い、事務長専決事項「農地法第５条第１項第６号の規定に

よる農地の転用届の受理通知書発行」７件について、土地の表示、賃貸借の有無、

譲受人、譲渡人、施設の概要、届出月日を報告。） 

鹿濱会長 只今の報告について、ご質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、報告のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 次に、日程第３、報告事項の３、『生産緑地の買取りについて』です。 



 本件について、事務局から説明願います。 

事務局 （事務局が議案書に従い「生産緑地の買取り」１件について、買取り申出者、買

取り申出の理由、対象となる生産緑地、買取申出日、行政機関の買取の有無、農業

者へのあっせんを報告。） 

鹿濱会長 只今の報告について、ご質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、報告のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 

 

次に、日程第３、報告事項の４、『生産緑地地区の指定等に関する報告について』 

本件について、事務局から報告願います。 

事務局 （事務局が議案書に従い「生産緑地地区の指定等に関する報告」３件について、申

請者、農業従事者、申請農地所在地、現地調査日、農業委員会承認日、生産緑地指定

告示日について報告。） 

鹿濱会長 只今の報告について、ご質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、報告のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 

 

次に、日程第３、報告事項の５、『生産緑地の買取り申出に伴う行為制限の解除

について』です。 

本件について、事務局から報告願います。 

事務局 （事務局が議案書に従い「生産緑地の買取り申出に伴う行為制限の解除」１件につ

いて、買取り申出者、買取り申出の理由、対象となる生産緑地、買取り申出日、行為

制限解除日を報告。） 

鹿濱会長 只今の報告について、ご質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、報告のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 

 

次に、日程第３、報告事項の６、『農業委員会・農業会議提携活動の成果・課題

と今後の取り組みについて』です。 

本件について、事務局から説明願います。 

事務局 （事務局が別紙１により「農業委員会・農業会議提携活動の成果・課題と今後の取

り組みについて」説明。） 

鹿濱会長 只今の報告について、ご質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、報告のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 

 

次に、日程第３、報告事項の７、『意見交換会・座談会の実施結果について』で

す。本件について、事務局から説明願います。 

事務局 （事務局が別紙２により「意見交換会・座談会の実施結果について」説明。） 



鹿濱会長 只今の報告について、ご質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、報告のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 

 

次に、日程第４、協議事項の１、『第６６回東京都農業委員会・農業者大会の参

加について』です。 

本件について、事務局から説明願います。 

事務局 （事務局が別紙３により「第６６回東京都農業委員会・農業者大会の参加につい

て」説明。） 

鹿濱会長 只今の説明について、何か質問はありますか。 

一  同 （ な  し ） 

鹿濱会長 それでは、只今の説明のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 

 

続いて、日程第４、協議事項の２、『農業委員会だより第５５号の発行について』

です。 

本件について、事務局から説明願います。 

事務局 （事務局が別紙４により「農業委員会だより第５５号の発行について」説明。） 

鹿濱会長 只今の説明について、何か質問はありますか。 

吉田委員 （ 表紙のレイアウトについての意見。 ） 

鹿濱会長 （ 掲載写真についての意見。 ） 

芦川委員 （ デザインについての意見。 ） 

馬場委員 （ デザインについての意見。 ） 

鹿濱会長 それでは、只今の説明のとおり、ご了承願います。 

一  同 （ 了  承 ） 

鹿濱会長 他に、何かありますか。 

事務局 （事務局から①活動報告と今後の予定について、②令和６年度農業功労者表彰事

業における受賞者の決定について、③第５３回足立区冬花品評展示会の開催結果に

ついて、④第５回あだち農産物品評展示会の開催結果について、⑤第７３回関東東

海花の展覧会の開催について、⑥足立農すくーる（農業体験型農園）利用者募集案

内、⑦２０２５年農林業センサスの調査について、およびその他配付物について報

告。） 

鹿濱会長 只今の報告について、何か質問はありますか。 

鹿濱会長 （ 農林業センサスの調査方法に関する質問。 ） 

事務局 （ 農林業センサスの調査方法に関する回答。 ） 

芦川委員 （ 第１７回農業委員会定例会において、３年毎の農業経営継続証明書を発行し

た農業者及び農地の現状について報告。 ） 

吉田委員 （ 農地貸借の解約に関する質問。 ） 



事務局 （ 農地貸借の解約に関する回答。 ） 

横井委員 （ 行政視察先の企業に対する講師派遣に関する質問。 ） 

事務局 （ 行政視察先の企業に対する講師派遣に関する回答。 ） 

鹿濱会長 

 
 

以上をもちまして、本日の議事日程は、すべて終了いたしました。 

これをもちまして、第１８回足立区農業委員会会議を閉会いたします。 

ありがとうございました。 

 




